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Избрана депутатом 08.09.2019 г. по единому избирательному округу 

от ВПП «Единая Россия.  

Основное место работы и должность – Федеральное государственное 

образовательное учреждение высшего образования «Керченский 

государственный морской технологический университет», специалист по 

профориентационной работе (г. Керчь, ул. Орджоникидзе, 82), 

председатель Общественной организации Профсоюз Федерального 

государственного образовательного учреждения высшего образования 

«Керченский государственный морской технологический университет». 

За отчетный период приняла участие в 29 заседаниях Керченского 

городского совета, на 3 заседаниях отсутствовала по производственной 

необходимости. 

С октября 2019 года по декабрь 2020 года была членом постоянной 

комиссии по вопросам культуры, молодежной политики и спорту 

Керченского городского совета под председательством Андропуло Д.М. 

Приняла участие в 3 заседаниях вышеуказанной комиссии и одной встрече 

с руководителями спортивных секций и школ города по проблемным 

вопросам. 

С января 2020 года по октябрь 2020 года являюсь заместителем 

председателя постоянной комиссии по образованию и науки под 

председательством Путинцевой Г.И., приняла участие в 11 заседаниях 

комиссии. 

Приём избирателей проводится каждую 2-ю и 4-ю среду месяца с 

14:00 до 16:00 по адресу ул. Орджоникидзе, 82, каб. 223, а также 

ежемесячно в общественной приемной ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» по 

графику общественной приёмной. В период действия режима 

«Повышенная готовность» на территории Республики Крым, приём 

граждан осуществлялся в дистанционном режиме посредством 

телефонной связи. За отчетный период проведено 13 приемов в 

общественной приемной, принято 37 обращений от граждан, из них 

положительно решенных 25. 

 



Являюсь заместителем председателя Аршинцевского Территориального 

совета. Участвовала в заседаниях Территориального совета 06 февраля и 03 

марта 2020 года, а также в заседании Совета территорий муниципального 

образования городской округ Керчь Республики Крым 05 марта 2020 года.  

На указанных заседаниях был утвержден состав Аршинцевского 

Территориального совета в количестве 45 человек. 

В ходе заседаний Совета территорий поднимала ряд проблемных 

вопросов, вынесенных на повестку дня членами Территориального совета: 

вопрос об обеспечении льготного проезда на городском транспорте, в связи с 

переходом на новую систему оплаты проезда, вопрос о необходимости 

уборки кладбищ, необходимости освещения на следующих заседаниях 

планов по ремонту дорог на 2020 год, по ремонту детских площадок и покосу 

травы.  

В связи с активной фазой в отчетном периоде выполнения программ 

реновации на мажоритарном округе №14 совместно с депутатом данного 

округа Красниковым А.Ф. приняла участие в 6 сходах граждан по 

вопросам корректировок планов по благоустройству в рамках программы 

«Формирование городской среды» придомовых территорий по ул. 

Кавказская, ул. Дейкало, ул. Б.Пионеров, ул. Мира, ул. Победы и проекту 

благоустройства общественной зоны Бульвар Пионеров. 

Принимаю активное участие в городских мероприятиях – первый и 

последний звонок в школах, торжественные собрания к государственным 

и ведомственным праздникам, иным праздничным событиям в жизни 

города, возложения цветов в памятные даты. 

Являюсь ответственным за исполнение и реализацию партийного 

проекта "Единой России" "Я. Помню" в г. Керчь. Согласно проекта была 

проведена оцифровка военно-мемориальных памятных мест, внесение 

сведений о мемориалах города-героя Керчи в специальную электронную 

базу. Итогом реализации проекта станет создание единой интерактивной 

карты памятных объектов «Я.Помню».  

За отчетный период приняла участие в поздравлении с 90-летним 

юбилеем ветерана Великой Отечественной войны, труженика тыла 

Дрыкова Николая Ивановича. Были вручены подарки и  персональное 

поздравление Президента Российской Федерации Владимира Путина. 

Являюсь куратором ветеранов ВОВ и тружеников тыла, работавших 

ранее в ФГБОУ ВО «Керченский государственный морской 

технологический университет». 

Совместно с депутатом по мажоритарному округу №14 

Красниковым А.Ф. осуществляли закупку продуктовых наборов для 

ветеранов. Данную деятельность вели совместно с волонтерским центром 

«Единая Россия». Для волонтеров, которые работали в непростой ситуации 

с людьми, были собраны самые необходимые предметы первой 

необходимости: перчатки, ртутные термометры, талоны на бензин. Через 



волонтеров были вручены и медали в честь 75-й годовщины Победы 

ветеранам ВОВ. Регулярно оказываю всестороннюю помощь 

общественной организации «Добро мира - Волонтеры Крыма». 

Совместно с депутатом Масюткиным Е.П. и коллективом ФГБОУ 

ВО «КГМТУ» взято «шефство» над ГБСУ РК «Керченский 

межрегиональный социальный реабилитационный центр для 

несовершеннолетних». Активно ведется работа в этом направлении с 

директором центра Бучко Андреем Игоревичем. В рамках проведенных 

акций была оказана помощь по сбору канцелярских принадлежностей и 

школьной одежды для 55 детей центра, а также закуплены сладкие 

подарки. Встречи с воспитанниками состоялись в августе и октябре 2020 

года. 

1 октября приняла участие в прямом эфире передачи «Открытая 

власть» на канале «Крым24» по вопросам образования. 

 

 

 



 

 


